

Juillet 2012. N° 322.



BIMENSUEL D'INFORMATIONS GÉNÉRALES DE LA VILLE DE VALBONNE SOPHIA ANTIPOLIS

L'actualité en images



Au boulot à vélo

Une cinquantaine de personnes ont participé vendredi 1er juin à l'opération « venir travailler à vélo » lancée par l'association Green Code à l'occasion de la fête du vélo. Les sophilopolitains étaient invités à laisser leur voiture au garage et faire un peu de sport avant de retrouver leur bureau. Ces cyclistes de la société Amadeus n'ont pas attendu l'appel de Laurencé Briffa, secrétaire générale de l'association, pour prendre le guidon. Denis, Richard, Fabien, Anton et Colm (le photographe) viennent quasiment tous les jours de Nice en pédalant !